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Botucatu, 07 de maio de 2025.

lImo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

MÁRIO FLORINDO DE CAMARGO, Secretário Municipal

Adjunto em Assuntos do Comércio, vem, perante Vossa Excelência, em

resposta ao Requerimento nº 264, aprovado na Sessão Ordinária de 31 de

março de 2025, de autoria do nobre Vereador THIAGO PADOVAN, através do

qual solicita: “a relação completa dos lotes pertencentes ao município que

estão desocupados e sem utilização tanto na área urbana quanto nos

distritos industriais e informe a viabilidade de implementar um programa

específico para destinar esses lotes a pequenas, médias e grandes

empresas, com o objetivo de fomentar o comércio e indústria local”, dizer

o que segue:

A Secretaria de Desenvolvimento Econômico, em

conjunto com as Secretarias competentes, já iniciou o levantamento da relação

completa dos lotes pertencentes ao Município que se encontram desocupados

e sem utilização, tanto na área urbana quanto nos distritos industriais.

O referido levantamento está fase final e será concluído

nos próximos dias e, uma vez finalizado, será encaminhado a esta Casa de

Leis para ciência e acompanhamento.

Adicionalmente, informamos que a Prefeitura estuda

viabilidade de implantação de um programa estruturado para destinação

desses lotes a empresas locais, priorizando iniciativas que promovam a

geração de emprego, renda e o fortalecimento da economia local. Tal programa

dependerá de análise jurídica, urbanística e econômica, além de possíveis 
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alterações legislativas para garantir segurança jurídica e transparência no

processo.

Colocamo-nos à disposição para dialogar com esta Casa

e com os demais setores da sociedade civil a fim de construir soluções eficazes

e sustentáveis para o desenvolvimento do nosso município.

Atenciosamente, 
Secretaria Adjunto em Assuntos do Comércio 


